

Handyregel IMS-Stufe (gültig ab Oktober 2021)

Handys (und alle weiteren Mediengeräte, inklusive Kopfhörer) müssen ausgeschaltet sein und dürfen auf dem ganzen Schulareal nicht sichtbar getragen werden. Die Nutzung des Handys zu Unterrichtszwecken geschieht nur mit ausdrücklicher Erlaubnis der Lehrperson.

Die Handys werden **vor dem Betreten des Schulgeländes** im Schulsack versorgt und müssen während der ganzen Unterrichtszeit dort verbleiben oder im Schliessfach eingeschlossen sein. Zur Unterrichtszeit gehören auch alle Pausen.

Für die Mittagspause (ab 12.30) gelten folgende Ausnahmen: In den Mittagspausen dürfen Mediengeräte in den Klassenzimmern der Oberstufe und auf dem Raucherplatz benutzt werden. Es ist hier jedoch auf einen rücksichtsvollen und verantwortungsbewussten Gebrauch zu achten. Lehrpersonen können letzteren einfordern, gegebenenfalls den Gebrauch einschränken oder andere Massnahmen ergreifen. Der Gemeinschaftsraum ist medienfrei. Bei Zuwiderhandlung haben die Schüler:innen zwei Sozialstunden für die Schulgemeinschaft zu leisten. Die Eltern werden informiert. Der Termin für die Sozialstunden ist jeweils am Donnerstag von 15.45h - 17.45h.